

Una representación municipal, encabezada por Luis Partida, partirá hacia la ciudad jordana mañana.

FIRMA DEL HERMANAMIENTO ENTRE VILLANUEVA DE LA CAÑADA Y MÁDABA ALKUBRA.

Vva. de la Cañada, 1 de marzo.- El Alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, viajará mañana a Jordania acompañado de la Concejal de Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux, la Concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh y el Concejal-Portavoz del PSOE, José Antonio García Campo. La representación municipal regresará a Villanueva de la Cañada el próximo martes, 8 de marzo.

Hermanamiento

La visita oficial tiene como principal objetivo la rúbrica del hermanamiento entre los municipios de Villanueva de la Cañada y Mádaba Alkubra. Luis Partida firmará el convenio con su hómologo, Abed Al-Latif Alhadidi, el 3 de marzo, en la casa consistorial del municipio jordano.

De este modo, culmina un proceso que se iniciaba el pasado 10 de septiembre de 2004, con la visita de la Ministra de Asuntos Municipales de Jordania, Amal El-Farhan, a Villanueva de la Cañada para la firma de una Declaración de Intenciones. “Sin duda, contar en la Corporación Municipal con Randa Sayehg, nuestra Concejal de Servicios Sociales, nacida en Jordania y cuyas raíces son jordanas, nos ha acercado mucho al pueblo jordano, del que vamos a estar mucho más cerca a partir de ahora”, señaló el regidor, Luis Partida.

Éste es, por otro lado, el segundo convenio de hermanamiento que firma el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada. El primero tuvo lugar en 1999 con el municipio de Metepec, en México.

Intercambio

Según el convenio, las Corporaciones Locales de Villanueva de la Cañada y



Mádaba Alkubra se comprometen a colaborar y a poner en marcha todo tipo de intercambios y actividades en materia social, cultural, educativa, deportiva, etc. Además recoge el texto- desde ambas Corporaciones se desarrollarán programas de actividades para el fomento de la economía y la industria así como del turismo.

La ciudad de los mosaicos

Mádaba es una ciudad de 65.000 habitantes, situada al sur de Ammán, la capital de Jordania. Fue habitada desde hace 4.500 años y se la conoce como “la ciudad de los mosaicos” porque alberga las más grandes colecciones de mosaicos del mundo, la mayoría datan de hace más de 1.400 años. La “estrella” de todos ellos es el magnífico mapa de la vieja Palestina, una representación de la Tierra Santa durante el siglo VI. La temática es además muy variada: desde las escenas de caza, pesca, agricultura hasta la representación de edificios y ciudades. La mitología greco-romana fue otra fuente de inspiración para los artesanos de la época que utilizaban la gran variedad de rocas del lugar para realizar las teselas con las que elaboraban los mosaicos. Éstos despertaron el interés, en el siglo XIX, de exploradores y arqueólogos que llegaron a la ciudad venidos de todas partes del mundo.

A diez minutos del centro de Mádaba se encuentra el Monte Nebo, es el lugar más reverenciado de Jordania. Se dice que es el lugar donde Moisés murió y fue enterrado.